

**LOCAL | Turismo**

**Catorce empresas prieguenses se adhieren a la Carta Europea de Turismo Sostenible**

**Sus representantes reciben la certificación de manos del consejero de Turismo, Juan José Díaz Trillo**

**Redacción**

Viernes 29 de julio de 2011 - 18:14



Un total de 14 empresas prieguenses recibían ayer de manos del consejero de Medio Ambiente, Juan José Díaz Trillo, el certificado de adhesión a la Carta Europea de Turismo Sostenible (CETS).

Con este acto, celebrado el jueves en la localidad de Zuheros, se reconoce la labor de estas empresas por el respeto a los recursos naturales de la zona, así como a los valores culturales y sociales, apostando por el

Díaz Trillo entregó dicha certificación a un total de 25 empresas asentadas en el Parque Natural de las Subbéticas, de las que un total de 14 son de Priego de Córdoba, la mayor parte alojamientos, establecimientos hoteleros, así como empresas de turismo activo y cultural, y agroalimentarias. Con estas incorporaciones, ya son 36 las empresas de la provincia certificadas por la Federación EUROPARC por realizar su actividad respetando los recursos naturales, culturales y sociales, contribuyendo de forma positiva al desarrollo económico en el ámbito de los espacios naturales protegidos.

Las empresas que han recibido el certificado han sido Sural, El Bauti, Las Rosas, Huerta de las Palomas, Subbética Natural, Casa Teli, Granja Escuela de la Subbética, Baños de la Villa, Paseos Priego, Aceites Vizcántar, Almazaras de Manuel Montes, Hotel Río Piscina y Hostal Rafi.

El Parque Natural de las Sierras Subbéticas se incorporó el 2008 a la CETS, herramienta europea destinada a fomentar y mejorar la gestión de la actividad turística en los espacios naturales protegidos del continente. En este periodo se han iniciado 80 actuaciones encaminadas a mejorar la oferta de productos turísticos relacionados con el espacio protegido, la mejora de la información sobre la zona y la protección del patrimonio natural y cultural. El pasado año comenzó la implantación de la segunda fase del programa, en la que también deben participar los empresarios de la comarca. Asimismo, durante este proceso se han llevado a cabo en colaboración con el Grupo de Desarrollo Rural Subbética Cordobesa distintas jornadas de formación y programas de asesoramiento a cada empresa adherida al programa para facilitar la acreditación.